
Pitahaya

Beitrag von „H. Kellner“ vom 7. Dezember 2010, 19:07

Hallo,
ich habe im vorigem Jahr auch Pitahaya ausgesät, diese Sache aber nicht
weiter verfolgt, da ich mir von Mallorca Sproßstücke mitgebracht hatte.
Diese haben viele gute neue Sprosse getrieben, die ich dann zum Pfropfen
verwendet habe.

Beste Grüße ... H. Kellner

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/798-pitahaya/&postID=6891#post6891
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